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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jacob Kristensen（デンマーク）“VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”
 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　David Lua（シンガポール） “Make A Difference”「変化をもたらそう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　古 田 裕 和（京都トゥービー） 　「Let’s do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
メネット主題：ＲＳＤ　吉 本 典 子（熊本ジェーンズ） 　勇気を持ってやさしさを！　小さな事でも世界は変えられます。

～　伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも　～
会　長　五十嵐　由　紀
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副会長／八木悠祐・左近宏崇
書　記／田中雅博・金原弘明
会　計／山口雅也・藤野　篤

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）
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　瀬本会長期に入会して 10 年が経ち、51 歳で今期第 38
代会長を務めさせていただくことになりました。
　神﨑元総主事から初めてワイズメンズクラブの名前を
聞いた時のワクワク感やスポンサーの大門さんに出逢っ
た時の印象、メンバーゲストとして参加し皆様に温かく
迎えていただいた日の幸せな気持ちや瀬本さんに入会式
でバッチを付けていただいたシーンは今でも鮮明に覚え
ています。
　10 年の間には色んなことがありましたが、尊敬できる
メンバーやメネットをお手本とさせていただきながら、
熱い心を持つ先輩方に助けられ育てていただき、楽しい
仲間（退会してしまったメンバーも含めて）とかけがえ
のない時間を過ごせたことで、ここまで続けてこられた
のだと改めて感謝の気持ちでいっぱいです。ここからは
微力ではありますが恩返しのつもりで自分なりに精一杯
お役目を全うしたいと思っています。
　また「伝えよう感謝　喜び そして 悲しみも」という

主題には“すべての出来事をメンバー・メネットで共有
し、お互いに感謝を伝え合い、喜び合い、悲しみは分か
ち合いながら信頼のおけるファミリーになっていきた
い”という想いを込めました。さらに、人生には思いが
けないことが色々と起こります。全力でクラブライフを
楽しめるという状況は極めて恵まれている期間だと歳を
重ねるにつれ実感していますが、例会や事業に参加する
ことが難しい時期には、寄付や協賛でクラブを応援する、
それが難しい時期には行動し汗をかいて奉仕する、その
どちらも難しい時期には感謝や労いの言葉でメンバーを
支える……そんな素敵な“支え合う環境”を創りたいと
いう願いも込めています。
　新型コロナウイルスの脅威もまたいつ起こるか分かり
ませんが、皆様にお知恵をいただきながら、どんな形で
あれ楽しくコミュニケーションを取り続け、前向きに活
動する１年間にしたいと思いますので、どうぞ宜しくお
願い致します！

解　説　これは有名な「見失った羊」の譬えである。普通に考えると100 匹のうち１匹がいなくなったからと言って残りの 99
匹の羊を野原に残していなくなった１匹を探しに行くということは考えられない。なぜならその１匹を探しに行っている間に、
残り99匹の中からさらにいなくなったり、狼などの獣により危険にさらされたりなど、残した羊に何か起きたらと思い、い
なくなった１匹と残りの 99匹を天秤にかけ 99匹を選んでしまうからである。
しかし、この譬えが表していることは、神様の目には、いなくなった１匹は残り99匹の羊と同じ価値があるということである。
そしてそのいなくなった１匹の羊とは他でもないあなたのことですよと言うことに気付く時に神の愛の深さが判るのである。

新たな自分、そして新たなメンバーを迎え入れる体勢を心がけよう。
竹園憲二　EMC事業主任（京都 ZEROクラブ）

Kick-off 
EMC-MC

あなたがたの中に、百匹の羊を持っている人がいて、その一匹を見失ったとすれば、九十九匹を野原
に残して、見失った一匹を見つけ出すまで捜し回らないだろうか。
そして、見つけたら、喜んでその羊を担いで、家に帰り、友達や近所の人々を呼び集めて、『見失った
羊を見つけたので、一緒に喜んでください』と言うであろう。 新約聖書　ルカによる福音書　15 章４節～５節

　　ご　　　挨　　　拶
第 38代会長　五十嵐　由　紀
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６月会合に参加して
交流委員長　倉　見　直　樹

　新型コロナウイルスの影響で通常例会は中止、会合という形
でほぼ３ヵ月ぶりにメンバーが集まる機会が設けられました。
まだまだウイルスの怖さが残る中、20 人を超えるメンバーが
集まり久しぶりの再会をしました。円卓ではなくスクール形式
の配置。こんな距離を置いた配置をする学校だったら友達でき
にくいやろうなと思いました。
　冒頭の会長挨拶では５月 30 日にお亡くなりになった岡本さ
んのお話がありました。いまだに信じられませんが、一番前の
席に置かれた花が現実を表しているように寂しく感じました。
メンバー一人一人が自粛期間中についてスピーチ、仕事のやり
方をガラッと変えざるを得ない方、変わりなく忙しい方、それ
ぞれでした。
　私は自宅待機を余儀なくされ、仕事はすべてストップ、今
までのやり方に
拘ることなく、
これからの時代
に対応したやり
方を模索してお
ります。ワイズ
の活動もニュー
ノーマルが取り
入れられるよう
になっていくん
でしょうね。

引　継　例　会
YMCAサービス委員長　椿　森　昌　史

　世界中がコロナ感染拡大による緊急事態に見舞われ、激動の
下半期となった西川欽一会長期最後の例会。直前までメンバー
が集まっての開催が危ぶまれた状況ではあったが、ソーシャル
ディスタンスを取りながら、何とか例
会として３ヶ月ぶりに集まることが出
来ました。
　西川会長の緊張した開会点鐘から始
まり、５月にご逝去された岡本さんに
黙祷、委員長、三役、メネット会長、
会長と、粛々と引継ぎが行われた。西
川会長から五十嵐新会長への引継ぎは
握手を封印し、腕をぶつけて労いと激

励が交わされた。
　第二部では、食前感謝、亀井次々期会
長の乾杯から、各表彰、注目のパープル
大賞は、幡南ドライバー委員長が獲得、
受賞の一言では色々な想いが言葉を詰ま
らせ、メンバーの胸を打った。
　様々な判断を迫られた西川会長、ご苦
労様でした。これから始まる五十嵐会長
期、会長主題の～伝えよう感謝　喜び そ
して 悲しみも～を胸に、メンバー全員で
キャピタルクラブを更に盛り上げて行き
たいです。

京都キャピタルクラブ　受賞一覧

地域奉仕・環境事業
◦CS献金優秀クラブ賞
◦FF献金優秀クラブ賞
◦TOF献金優秀クラブ賞
◦RBM献金優秀クラブ賞
◦地域奉仕・環境事業特別賞
地域奉仕・環境事業活動を積極的に啓発し実践さ
れたご功績に対し

EMC事業
◦YES献金目標達成クラブ賞
◦メンバー満足度向上特別賞
親睦ゴルフ大会など２事業を積極的に開催された
ご功績に対し

国際・交流事業
◦BF100％達成賞

６月第二例会 2020年6月20日（土）　18:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都６月第一例会 2020年6月2日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

懇　　　親　　　会

メネットの皆さんオール例会出席表彰

パープル大賞を受賞
した幡南さん
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第 25 期　第１回京都部評議会
会　長　五十嵐　由　紀

　６月21日（日）午後１時から第 25 期　第１回京都部評議会が
WEBにて開催され、第１号議案では中村隆司京都部部長が“コ
ロナウイルスの影響のため１年間の事業などが全うできない”
という理由で次期も引き続き部長を務められることが決まりま
した。その他“京都部部会の中止”や“部会費上半期分は徴収
しない”など例年とは違った議案もありましたが全て承認され
ました。

東京クラブWEB例会に参加して
ドライバー委員　田　中　升　啓

　西川会長がお誘いいただいた、６月９日（火）に開催されまし
た東京クラブさんのWEB例会に参加させていただきました。
当日は交流委員会、CS 委員会の合同委員会でしたので、委員
会前の 30 分だけの参加です（西川会長と山口さんは閉会まで
参加されました）。
　キャピタルクラブからは総勢 11 名の参加、東京クラブさん
の方はメンバーとメネット合わせて 21 名、それに他クラブゲ
ストが４名で総参加人数は 36 名の参加となりました。大人数
が参加するWEB例会とは、あまりイメージが湧かなかったの
ですが、厳粛な雰囲気で進めていかれるのを拝見し、さすが東
京クラブの皆様だと改めて感じ
ました。
　小さな画面の中ではありまし
たが、東京クラブの皆様のお顔
を拝見できてとても嬉しかった
です。また近いうちにみんなで
東京訪問できる日を楽しみにし
ています。
参加者：五十嵐、石倉、金原、香山、黒木、田中（升）、椿森、

西川、藤野、森（繁）、山口（雅）　11 名

メネット会長を終えて
直前メネット会長　仁　科　節　子

　今期メネット会長をお引き受けして、今の西日本区メネット
事業の活動状況を考えると何を目標に活動するのか解らなく
て、今期は自クラブの地域奉仕や CS事業等々オプションの例

パープル会釣りクラブに参加して
2020年６月６日（土）

会　計　藤　野　　　篤

　さてさて、到着致しました舞鶴西漁港、浜内丸に道具を載せ
て、いざ出発です。
　目指すは冠島！　前回私、１匹も釣れずに船頭さんが釣った
魚が漁獲高となり帰宅しました。今回は電動リールも、竿受け
も揃えて気合い充分です。当日、天気は曇りで皆さんとは、暑
いよりは良いですねとお話ししながら漁礁に到着です。風もあ
り漁船は畝るように揺れ、酔い止めを飲んではおりましたが少
し辛かったです。そんな揺れの中の１投目、餌の様子を見るた
めに引き上げますと、マトウダイです。知らないうちに掛かっ
ておりました、釣った実感は無かったですがパープル会での１
匹目です。皆さん順調に釣り上げてらっしゃる中、私なかなか
当たりがきません。
　すると、来ました！　２匹目！　電動リールで楽々引き上げ
２匹目はアジでした。以上、私は２匹ですが楽しく釣りが出来
ました。夜は皆さんと地元の食材を頂き宴会で楽しく過ごし、
一泊、翌朝は最高の晴天に包まれながら帰宅。楽しい 2日間で
した。釣った魚も美味しく頂きました。
参加者：石倉、亀井、香山、藤野、八木　５名

第 24 期　第４回京都部評議会
直前会長　西　川　欽　一

　６月21日（日）午前 10 時より第 24 期　第４回京都部評議会が
WEB会議で行われました。
　島田博司京都部部長の開会挨拶に続いて、第３回評議会議事
録の承認、仮決算報告書の承認、及び第４回評議会議事録の承
認の各議案の説明があり、各議案の賛否については、事前に送
付された評議会資料をもとにメール投票済みでしたので、その
全ての議案が承認された旨の報告がありました。
　その後、2019-2020 年度の活動について、京都部部長及び各
事業主査並びに各クラブ会長と最後に藤尾実京都YMCA統括
連絡主事からの報告がありました。活動の詳細は、評議会資料
に添付されており、一年間の総括が報告されました。何れも、
下半期のコロナ禍において、工夫を凝らしてクラブ運営を行わ
れてきたこと、やむなく事業を中止したことやクラブの活動自
体を中止したことなど、事情によって対応は様々でしたが、各
クラブとも大変苦労をされてきたことが感じられました。
　WEB会議ということもあり、途中、映像が途切れたり、回
線状況が悪くなったりというトラブルやお子様が映像に入って
きてしまうなど色々なハプニングがありましたが、各報告のあ
と、中村隆司次期部長及び川上孝司直前部長のコメント、竹園
憲二監事の講評があり、閉会の祈りをささげ、最後に島田部長
の閉会挨拶により今期最後の評議会は無事閉会しました。

会に参加協力しました。
　上半期事業は（YMCAリトリートセンター開設ワーク　メ
ネット懇親会を開催　納涼例会　京都部合同メネット会　京都
部会　京都部ワイズディ　YMCAチャリティーバザー　キャ
ピタルふれあい広場等々）下半期は新年例会に出席　メネット
ファンドを１回　メネッ
ト間の親睦を深めメンと
共に参加協力を予定して
いましたが　新型コロナ
ウイルス自粛の為残念で
すが何も出来ませんでし
た。メネット会の引継ぎ
を兼ねて次期メネット会
と共にメネットの懇親会
の開催をお願いしました。
　メネットの参加協力に
て相互の親睦を深めキャ
ピタルクラブの活性化に
繋がれば幸いです。
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　哲学をもち朗らかで、いつも優しい言葉で心に灯をともして
くださった岡本さんとの出逢いに感謝しています！
 五十嵐由紀

　いつも朗らか、洒落っ気も大好き。言い尽くせない感謝。
　we miss you……いつの日かまた 石倉　　尚

　堀さんと家内と三人でキャピタルの話をしながら楽しく飲ん
で下さい。 石村　吉宏

　昨年からブリテンの委員会活動で本当にお世話になり、御生
前のご厚情に深く感謝すると共に、キャピタルクラブにおける
御功績を偲び、心からご冥福をお祈り申し上げます。
 伊吹　純也

　日本区理事就任時の岡本様のホームクラブ会長を勤めた私な
のですが当時の緊張感は今でも大きな宝となって居ります。
 内廣　　健

　岡本さんが悪いということは知っていたので覚悟はしていた
が、そのショックは計り知れない。只々残念である。
 大山　孜郎

　いつも京都YMCAのことを気にかけ、長年にわたり支えて
くださりました。本当にありがとうございました。
 加藤　俊明

　入会当初から本当にたくさんの方に私を紹介していただきあ
りがとうございました。
　私も、岡本さんのように常に笑顔で、常に自然とそんなこと
ができるワイズメンを目指します。本当にありがとうございま
した。 金原　弘明

　余りに突然で未だに実感がありません。「やぁー亀井くん」
と言って笑顔で語りかけていただけそうです。沢山の思い出を

ここで書く事は出来ませんが。これからは少し高いところから
私たちを見守ってください。 亀井　久照

　17 年前入会したての僕に優しく接してくださった岡本さん。
　その後の 17 年間、僕が困った際いつも相談にのって頂き心
強いアドバイスを頂きました。天国で堀さんとワイズ談義を楽
しんで下さい。本当にありがとうございました。
 香山　章治

　「いつもご苦労さんやな。」とお会いする度、笑顔でお声掛け
頂きました。
　もうそんな機会がないと思うと寂しくて仕方ないです。
 倉見　直樹

　岡本さんからまだまだワイズ読本の事やワイズメンズクラブ
の事のご指導を仰ぎたいことがたくさんあったのに痛惜の念で
いっぱいです。心からご冥福をお祈りいたします。
 黒木　宏和

　「左近さん、ようおいで下さった」と力強く握手をして頂い
ていた事を思い出します。

岡本尚男さん　５月 30 日逝去　享年 83 歳
　ワイズメンとしてのスタートは 1971 年京都パレスクラブへの入会に始まり、
1983年の京都キャピタルクラブのチャーターに手腕を発揮され、以降、キャピ
タルクラブのメンバーとして生涯を尽くされました。
　数々の行事に積極的に取り組み、ワイズメンとして活躍の場を広げられ、1994
年には東西に分割する前の日本区理事に就任し、1995年阪神・淡路大震災の際
には被災地支援に理事として大奮闘されました。
　昨年のキャピタルクラブ 35周年記念例会の「尚男の部屋」では我々ワイズメ
ンに多くのメッセージを遺してくださいました。
　ワイズメンズクラブ入会以来ワイズ談義をはじめると止まらないといった熱い
ワイズ魂と、明るく優しい人柄、スーツに中折れ帽姿の似合うお洒落でダンディー
な風貌は最期まで健在でした。

岡本さんへのメッセージ
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　しかも、入会後、次の期が始まる 7月まで、例会でも事業で
もご挨拶するたびに毎回。
　今、こうしていられるのも岡本さんの存在が大きいです。有
難うございました涙 左近　宏崇

　ねあか、ほがらか、そしておおらか、その言葉どおりに、満
州からの引揚げから、現在の繁栄の時代に至る歴史の中を、堂々
とそしておおらかに生きてこられた岡本さん。その姿を、いつ
までも目にやき付け、私達も頑張っていきます。天国で喜んで
いただけますように。 菅原　樅一

　18 年前、ゲストとして参加した時から、いつも温かい声を
かけて頂いたこと、忘れることなく頑張っていきます。ありが
とうございました。 瀬本　純夫

　「大きいなぁー　頼もしい　クラブは楽しまなあかんで！」
　岡本さんに初めてお会いした時に言われた言葉です。ご冥福
をお祈り申し上げます。 大門　和彦

　23 年前、ゲストの時に掛けていただいた一言が、その後の
ワイズ人生の礎になっています。多くのことを学びました。有
難うございます。 田中　雅博

　岡本さんとクラブで一緒に活動できた思い出は、僕の宝物で
す。ありがとうございました。 田中　升啓

　偉大な岡本さん、寛大な心で、いつも笑顔で接して戴き、本
当にありがとうございました。
　悲しみを胸に弥栄。 椿森　昌史

　３月に予定していた岡本さんの講演を拝聴できなかったのが
残念でなりません。少しゆっくりしてください。本当にお疲れ
様でした。 西川　欽一

　西日本区にとって大きな損失であり、悲しいことです。岡本
さんに生駒山山頂でワイズへの、お誘いを熱心に受けた事を懐
かしく思い出します。有り難うございました。 仁科　保雄

　お疲れさまでした。多くの事を岡本さんから学びました。温か
さや思いやりからくる厳しさ含めて。ありがとうございました。
 幡南　　進

　『色々経験して、肌で感じて色々と学んで下さい』と、頂き
ましたお言葉を大切に しております。ありがとうございまし
た！ 藤野　　篤

　メンバーの皆様と比べるとお会いしてからはたった数年。で
すが、かけていただいた温かいお言葉は数えきれない程に多
く、岡本さんには感謝しかございません。ありがとうございま
した。 宮﨑　順巳

　例会等でいつも声をかけて頂き、ウエスティンからの帰りの
シャトルバスで横の席でご一緒させて頂き、IBC締結の挨拶文
章を何回も添削して頂き、ブリテン委員長の時は、何もわから
ないなかご指導頂き、その他のことも、いっぱい、いっぱい、
ありがとうございました。
　お世話になりました。 森　　繁樹

　ワイズに入り岡本様と堀さんが目標で頑張ってきました。二
人共次の所へ行ってしまい何か私の心にポッカリ穴があいてし
まいました。 森　　常夫

　岡本尚男さま、ワイズメンズクラブの本質と交流することの
素晴らしさをお教えいただき有難うございました。また、メネッ
ト・コメットにもいつも温かく優しいまなざしをむけてくださ
り本当に感謝の言葉しかございません。心よりご冥福をお祈り
申し上げます。 八木　悠祐

　父親の代から家族ぐるみでお世話になりました。
　心からの感謝と痛恨の極みです。どうぞ安らかに。
 山口　雅也

　ご苦労様でした！　岡本さんのDNAを感じながらキャピタ
ルクラブを盛り上げていきたいと思います。都さんの悲しみが
癒えるよう、共にクラブライフを楽しんでいきたいと思います
ので、天国から見守ってください。 山田　隆之

　例会の際、いつも素敵な笑顔で握手してくださったのを鮮明
に覚えております。岡本さんの素敵な笑顔にお会い出来ないの
が寂しいです。 横田　岳士

　24 歳で初めてお会いさせていただき 15 年です。
　未熟だった自分には、岡本さんに教えて頂いた一つ一つが私
の芯となる部分を締めております。
　岡本さんとご一緒させて頂いた時間が本当に私の宝物です。
　出来れば、もう少し同じ時間を一緒に過ごしたかった、お話
がしたかった。残念で仕方ありません。
　私は、まだやらないといけない事がありますので少し後にな
りますが。また、必ず会いに行きますね。
　沢山のことをありがとうございました。
　貴方に会えて、私は幸せものです。 吉井　崇人

　ワイズメンズクラブを我が子の様な気持ちで慈しみ、愛情を
持って育ててこられたのではないでしょうか！

正子・ダルマパーラン　

　1980 年 3 月に主人（宗晃）がパレスクラブに入会して以来
のお付き合いで、1983 年 6 月キャピタルクラブの設立にチャー
ターメンバーとして皆様で頑張ってこられました。その後主人
がキャピタル 2代目会長を終え、1988 年 6 月に逝去して、私
が会社を継いでいくうえで必要な勉強の場として、キャピタル
クラブ・京都中小企業家同友会・異業種交流会などを紹介して
いただきました。また、二人の息子の結婚式に出席、孫たちが
生まれた時など、その都度奥様ともども喜んでいただきました。
　1999 年私がキャピタル 17 代目の会長の時にクラブを揺るが
す出来事があった際に、厳しくお話があり、紆余曲折で頑張っ
てやっと元に戻りとても喜んでもらいました。岡本さんはワイ
ズや異業種交流やその他いろいろな場所で皆を引っ張ってこら
れました。今まで本当にお疲れ様でした。そして感謝でいっぱ
いです。 山口　弘子
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６月報告

編集後記
　今回、広報ブリテン委員長として初めてのブリテン業務が、
岡本さんへの追悼という特別な号で非常に緊張致しました。
キャピタルのメンバーからメッセージを頂戴すると、非常に愛
溢れる内容で、岡本さんの実績はもちろん、お人柄やメンバー
の皆様との深い絆が強く伝わってまいりました。私もいつか岡
本さんのような大きく誰からも尊敬されるような男になりたい
と思いました。ご冥福をお祈り致します。

広報・ブリテン委員長　横田岳士　

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』
〈西日本区・京都部報告〉　６月14日（日）トゥービークラブ６
月第１例会（Zoom によるリモート例会）「佐藤正久議員が語
るコロナ最前線」／６月21日（金）2020-2021 第１回京都部評
議会　中村次期部長が次々期も部長を継続されること、京都
部の事業が上半期中止となることが承認された。／７月10日
（金）前期半年報区報告期限
〈YMCA報告〉　６月26日（金）京都YMCA会員協議会　延期／
６月28日（日）リトセン夏季準備ワーク　個別参加／７月５日
（日）、12日（日）サバエ開設ワーク
〈三役会報告〉　岡本さんご逝去に伴う、委員会体制、ブリテン
校正の件

〈各事業委員会報告及び事業計画案〉
・次期YMCAサービス・ユース事業委員会　リトセン秋の準
備ワークにカレー作りの予算取りを行う／次期初めて行われ
る「３YMCA SDGs セミナー」に協力する／リトセンチャ
リティーゴルフは PTを組んで対応する／京都YMCA活動
継続寄付金とポジティブネット募金に集約することを検討／
リトセンチャリティーゴルフは予算取りしない／ GCS 支援
金、YC支援金の時期を 12 月とする
・次期地域奉仕・環境事業委員会　ワイズデー中止に伴い予算
を０とする。／メタセコイヤフェスティバルを 11 月開催に
て検討する／新しい支援先を探す動きを積極的に検討する
・次期ドライバー事業委員会　京都部会中止により通常例会と
なるため予算を増額する／７月第２例会は京都部役員ビデオ
を上映する（45 分程度）／岡本尚男さん追悼例会をクラブ例
会として９月第１例会にて開催する方向で岡本都さんに相談
する。追悼例会とは別にお別れ会を行うかどうか、どのよう
な形で行うか等引き続き検討する／ CATT合同例会は３月
第１例会、予算 8,000 円で他クラブに打診する。
・次期交流事業委員会　京都部会のホストが１年先になること
が想定されるため、アピールの為の他クラブ訪問は実施しない
／東京クラブの周年例会が実施されない場合でも、何らかの交
流は実施する／他クラブ例会参加補助の予算は新入会員を含
んだ金額に変更する
・次期ファンド事業委員会　ファンド委員会は毎月２回開催す
る／合同委員会は原則第２火曜日に開催／ファンド例会は５
月第一例会とする
・次期広報・ブリテン事業委員会　次期の企画は「次期への意
気込み（コロナに対して等）を一文字で表し、解説する」／HP
リニューアルは三役も加わって、次期末までの完成を目指す
／７月号に岡本さん特集ページを組む／HPリニューアル予
算は 150,000 円に減額計上する
・次期EMC委員会　感謝・喜び・悲しみをテーマとした企画
に対する予算を削除する／YES献金は一人 500 円とする
・次期メネット会　例年は期初に行う第１回メネット懇親会
は、８月後半から９月で検討している

・予算案について　京都部の事業中止や、西日本区会費と京都部
会費の免除に伴う予算案の修正を報告／追悼例会等、例年と
少し異なることもあり、赤字（単年度）予算はどうしても避けら
れない状況。これ以上各委員会に予算の削減をお願いするより
は、現在思い描いている次期の計画を行っていただきたい

〈審議事項〉　年間事業計画案　本日挙がった修正事項を反映す
ることを前提に承認／年間スケジュール案　総会までの変更
事項を反映することを前提に承認／年間予算案　今期の決算
確定後、最終案を回覧することを前提に承認／委員会配属表
案　承認（連絡主事→担当主事に変更）

〈その他〉　
第 1回役員会　日時：2020年７月28日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都（予定）

在籍者数　　　30名
第一例会　　　中止
第二例会　　　27名
メイクアップ　　　0名
出 席 率　　90.0%

切　　手　　　0円
切手累計　　　0円
現金累計　49,500円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　23,000円

第一例会　　　中止
第二例会　　24,000円
合　　計　　24,000円
累　　計　317,290円

釣り同好会飲料販売
　　　　　　　4,200円
引継ぎ例会飲料販売
　　　　　　　4,350円
６月末小計　　8,550円
累　　計　805,995円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　6名

第一例会　　　中止
第二例会　　　　0円
今期合計　　37,327円
累　　計　254,270円

第一例会　　　中止
第二例会　　　　0円
合　　計　　　　0円
累　　計　　31,410円

メ　　ン　亀井久照　７月16日
メネット　内廣嘉子　７月22日
コメット　幡南玲奈　７月８日　　八木萌寧　７月19日

八 木 悠 祐・未 穂　ご夫妻　７月７日

※７月３日（金）までに修正した事業計画案・予算案を田中雅
博次期書記へ提出。
※７月20日（金）までに各事業委員会は委員会報告書を田中雅
博次期書記へ提出。

〈会長主題〉　
『大賢虎変』～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～
〈西日本区・京都部報告〉　西日本区代議員会　６月13日（土） 
午前 10 時～　議案採決はハガキ／京都部第４回評議会　６
月21日（日）午前 10 時～　Web（報告事項）議案（採決は書面
メール）

〈YMCA報告〉　京都YMCA会員協議会　６月予定が秋に延期
／京都YMCA活動継続寄付金の募集　継続的に募集する

〈三役会報告〉　メール例会の検証／京都YMCA活動継続寄付
の件　30 万を YMCAにお渡し済／広義会員会費／YMCA
維持会員会費納入状況／東京クラブWEB例会の報告／規約
改正の件　案は作成したので、次期に審議を引き続き行いた
い／ CATT例会運営方針改定の件　主に会費や北京都フロ
ンティアクラブについて追記　CATTの他クラブに確認し
て改定をする事とする

〈各事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　下半期事業報告書の
確認
・地域奉仕・環境事業委員会　下半期事業報告書の確認
・ドライバー事業委員会　例会開催状況を報告／ニコニコの報
告／下半期事業報告書の確認
・交流事業委員会　東京クラブWEB例会参加状況／他クラブ
例会補助の報告／下半期事業報告書の確認
・ファンド事業委員会　ファンド実績の報告／下半期事業報告
書の確認
・広報・ブリテン事業委員会　HP改修の件／下半期事業報告
書の確認
・EMC委員会　メンバーの増員について／例会出席状況／下
半期事業報告書の確認／今期の振り返り
・メネット会　下半期事業報告書の確認
〈審議事項〉　岡本さんへの供花及び香典、弔電支出の件　供花
22,000円、香典10,000円、弔電 5,852円　計 37,852円　承認／
各下半期事業報告の件　一部修正を加えて承認／会計報告の
件　確定後最終版を役員に配信して承認をいただくこととする

第3回臨時　2020年6月16日（火）19:00～21:05　WEB会議（Zoomアプリ）
第4回　2020年6月23日（火）20:10～21:00　ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第3回臨時・第4回次期役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2020年６月23日（火）19:00～20:10
ウェスティン都ホテル　平安の間

第12回　役員会議事録


